



Zurzach zu stark für Herrenteam

Herren 1 kann die guten Leistungen aus den letzten Partien nicht bestätigen. Es zieht einen schwachen Tag ein und muss sich gegen ein starkes Zurzach mit 0:3 geschlagen geben. Nach vier Niederlagen in Serie wartet MeMuri damit noch immer auf die ersten Punkte.

Die Partie gegen das favorisierte Zurzach war eine jener Begegnungen, in der bei MeMuri nicht allzu viel zusammenpassen wollte. Kaum hatte das Spiel begonnen, lag das Heimteam bereits mit 4:12 im Rückstand. Die Freiämter schienen müde, träge und nicht wirklich bereit für die anspruchsvolle Aufgabe. Die routinierte Equipe von Zurzach ihrerseits stand gut organisiert in der Verteidigung, beging wenig Fehler und machte es im Angriff nicht mit Kraft, sondern punktete mit platzierten Schlägen.

Im zweiten und dritten Satz konnte MeMuri etwas besser dagegen halten, war aber dennoch weit entfernt von einem Satzgewinn. Zurzach seinerseits machte weiterhin wenig unerzwungene Eigenfehler und zog sein Spiel durch. Trainerin Simone Strasser versuchte es in der Folge mit vielen Auswechslungen, die unglücklicherweise auch nicht den Erfolg brachten. MeMuri zog insgesamt einen schwachen Abend ein, wenn auch gegen einen stabilen und soliden Gegner, der sich keine Blöße gab.

Herren 1 – TV Zurzach 0:3 (12:25, 15:25, 18:25)